## Roswitha Haftmann Stiftung

Medienmitteilung Zürich, 21. Mai 2015

Lawrence Weiner nimmt Roswitha Haftmann-Preis entgegen

An einem Festakt heute im Kunsthaus Zürich nimmt der amerikanische Künstler Lawrence Weiner (\*1942) Europas höchstdotierten Kunstpreis entgegen. Der Stiftungsrat der Roswitha Haftmann-Stiftung übergibt die mit CHF 150'000.- dotierte Auszeichnung vor 300 geladenen Gästen.

Lawrence Weiner ist der fünfzehnte Künstler, dem Europas höchstdotierter Kunstpreis zuteil wird. Die Auszeichnung geht auf die Initiative von Roswitha Haftmann (1924–1998) zurück. Seit 2001 vergibt ihre Stiftung den Preis an lebende Künstlerinnen und Künstler, deren Werk von überragender Bedeutung ist. Wer den Preis erhält, wird vom Stiftungsrat bestimmt. Ihm gehören die Direktoren des Kunstmuseums Bern, des Kunstmuseums Basel, des Museum Ludwig in Köln und des Kunsthaus Zürich an. Hinzu kommen Mitglieder, die vom Stiftungsrat berufen werden.

Um 18.30 Uhr wird Dr. Christoph Becker, Präsident der Roswitha Haftmann- Stiftung, dem Preisträger eine Urkunde überreichen. Die Laudatio auf Lawrence Weiner hält Dr. Dieter Schwarz, Direktor des Kunstmuseums Winterthur. Seine Rede wird nach der Veranstaltung auf der Website der Roswitha Haftmann-Stiftung publiziert und kann dort nachgelesen werden.

Weitere Informationen unter www.roswithahaftmann-stiftung.com.

Pressekontakt: Roswitha Haftmann-Stiftung, c/o Kunsthaus Zürich Björn Quellenberg, +41 (0)44 253 84 11, bjoern.guellenberg@kunsthaus.ch